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Senhores Vereadores

€±   segurapa dos alunos do municipio.                               +

i

0   Vereador   Sergio   Luiz   dos  ,Santos, I,com   assento.hesta   Camara
Municipal,  na  17:  Legis\latura  do  Municipio  d6  Mapgueiri\nha,  no  uso  de  suas
atribui95es  legais  e  r9gimendis,  depois  de  ouvido  o  plendrio  e  aprovado  pelo
mesmo, indica a Vossa Ekcelencia:

.     + ` Que o poder-Executivo atrav6s d.o setor competente fa€a estudo.para a
melhoria do transito nas,escolas} no `hbrfrio do tran`sporte escolar
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JUST`IFICATIVA:       '
Tal  Pedido   se  faz -visando   a  melhoria  da  trafegabilida_d,e   e  ?
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Nestes Termos             `''`-¥"
Pede Deferiniento.      :,¥'~  `

Mangueirinha -PR, 23 de maio de 2019
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Vereador proponente:     :±
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